

Fecha: 29-01-2026
Medio: El Diario de Atacama
Supl. : El Diario de Atacama
Tipo: Editorial
Título: Editorial: Recomendaciones

Pág. : 6
Cm2: 350,4
VPE: \$ 390.376

Tiraje: 2.200
Lectoría: 6.600
Favorabilidad:  No Definida

or "super gripe"

especialistas coinciden en que la principal herramienta de protección sigue siendo la vacuna contra la influenza. La población tiene experiencia en esto.

Ante la preocupación internacional por la expansión de la gripe H3N2 en el hemisferio norte, especialistas llamaron a una alerta epidemiológica interna para profundizar la vigilancia ante los casos que se han presentado en Perú y en nuestro país.

Ministra de Salud de Chile, Ximena Aguilera dijo se activó un Plan Integral de Preparación, frente a lo que se ha denominado "la super gripe", con todas las herramientas disponibles para proteger a la población, y en particular a los grupos de riesgo, como son mayores de 65 años, niños menores de dos años, mujeres embarazadas y en período de posparto.

Este sistema de Alerta Temprana considera monitoreo constante, con vigilancia de la situación epidemiológica nacional e internacional y la comunicación de todo para viajeros que van al hemisferio norte especialmente.

**oertos han
nado a una alerta
demiológica
erna para vigilar
casos que ya se
presentado.**

mes se considera la alerta sanitaria preventiva, la instrucción del uso obligatorio de mascarilla en servicios de urgencia, lo que igualmente se podría aplicar, de acuerdo cómo evolucione la situación. Acuna que se está usando ahora en otros países la que se aplicó en Chile desde el 1 de marzo de 2020, con una protección aproximada de 70% en niños y 40% en adultos frente a cuadros graves. Especialistas coinciden en que la principal herramienta de protección sigue siendo la vacuna contra la influenza, junto con las medidas básicas de prevención como el lavado de manos, la ventilación de espacios cerrados, el uso de mascarilla en caso de síntomas y la consulta oportuna en los servicios de salud, ante la aparición de fiebre alta y malestar intenso.

Es innegable que el reforzamiento de los servicios preventivos dispuestos por Carabineros para esta temporada estival en la región de Atacama, nos permite brindar una mayor seguridad y tranquilidad a la ciudadanía.

El plan "Verano Seguro" está orientado a prevenir la comisión de delitos, que pueden verse incrementados por la movilidad en la delincuencia, cuyo accionar se desplaza hacia los balnearios. También durante el periodo estival se incrementan los accidentes de tránsito, principalmente por exceso de velocidad y conducción bajo la influencia del alcohol, entre otros factores.

Es por tal motivo, que desde el inicio y hasta el término de la temporada estival, reforzamos la tarea preventiva y de fiscalización incrementando la dotación del personal, como también vehicular, de manera tal de potenciar los controles vehiculares para garantizar la seguridad de conductores y peatones en sus respectivos desplazamientos y en las zonas de mayor concentración de veraneantes.

En este sentido, el reforzamiento de los carabineros provenientes de los planteles educacionales de la Institución junto a nuestro personal permanente, ha permitido desarrollar la labor preventiva y de fiscalización en las playas, balnearios y rutas de Atacama. A través de completos operativos

H Humor

Don A. Stinson



F Frases

“Reiteramos la importancia de mantener y profundizar las relaciones bilaterales entre Brasil y Chile”.

Luiz Inácio Lula da Silva